

治安情報 自転車によるひったくり犯行の多発

2023年3月22日

日本広場付近のセテ・デ・セテンプロ大通り（Avenida Sete de Setembro）で自転車によるひったくり犯行が多発しております。

近年、日本広場付近のセテ・デ・セテンプロ大通り（Avenida Sete de Setembro）で、自転車に乗った犯人によって、すれ違いざまにネックレスや携帯電話等が強奪される事件が相次いでいます。

クリチバ市では自転車利用者が多く、また、犯人はヘルメットやマスクを着用して犯行に及ぶことが多いため、一般の自転車利用者との区別が付きにくく、更に、監視カメラの映像等から犯人を特定することが困難なため、ひったくり事件が繰り返し発生しています。

<https://www.tribunapr.com.br/noticias/curitiba-regiao/gangue-da-bike-assusta-no-batel-roubo-de-bolsas-celulares-e-ate-correntes/>

同様の犯行は、車の窓を開けて停車中の運転手に対しても発生しているようです。高価な装飾品を身に付けない等の対策を普段から心がけ、なるべく強盗犯の標的にされないようご注意ください。もし不幸にも窃盗や強盗の被害に遭われた方は最寄りの警察署に被害届を提出の上、当館にもご一報いただけますと幸いです。

注意事項

- 1 スマートフォンの路上や歩道での操作は控えてください。
- 2 ネckレス、ブレスレット、時計、指輪など狙われやすいものはなるべく身につけないでください。
- 3 運転時を含め、外出時には周囲への警戒を怠ることが無いようにしてください。
- 4 外出する際の持ち物は必要最小限に留め、貴重品は分散して携行するようにしてください。
- 5 強盗の被害に遭遇してしまった場合、決して抵抗せず強盗の要求に従ってください。
- 6 人が少ない日曜や早朝、夜間の徒歩での移動は避けてください。
- 7 発砲音が聞こえた方向には近づかないでください。

（問い合わせ先）

在クリチバ日本国総領事館

—電話：41-3322-4919

—e-mail：setorconsular@c1.mofa.go.jp